



# communiqué

No: 9  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 20 JANVIER 1978

## LAURÉATE DU PRIX LITTÉRAIRE CANADA-AUSTRALIE

Le ministère des Affaires extérieures, le Conseil des Arts du Canada et l'Australia Council ont annoncé conjointement aujourd'hui que le Prix littéraire Canada-Australie de 1977 a été décerné à l'écrivain canadien Alice Munro. Ce prix d'une valeur de 2,500 \$CAN a pour but de mieux faire connaître au Canada et en Australie l'oeuvre de leurs écrivains respectifs. C'est la deuxième fois qu'il est décerné, le lauréat de 1976 étant le dramaturge australien John Romeril. Le Prix Canada-Australie s'adresse aux auteurs de langue anglaise et fait pendant au Prix Canada-Belgique, remis à des écrivains de langue française depuis 1971. Le choix se fait par alternance, l'auteur d'un pays étant choisi par un jury de l'autre pays. Cette année, le Conseil des Arts du Canada a présenté les oeuvres de six écrivains au jury australien. L'inverse se produira l'an prochain.

Le Prix s'adresse à toutes les catégories d'auteurs, qu'il s'agisse de romanciers, de poètes ou de dramaturges. Il récompense l'oeuvre entière d'un écrivain plutôt qu'un ouvrage en particulier. Il est financé du côté australien par l'Australia-Council et du côté canadien par le ministère des Affaires extérieures dans le cadre du Programme de relations culturelles avec l'étranger. Le Ministère en a confié l'administration au service des lettres et de l'édition du Conseil des Arts du Canada.

.../2

